

L'Armor-Basket-Club a fêté⁸⁴ MM. Jean Busson et Joseph Communier qui ont reçu la médaille d'or de la F.F.B.B.

Elles se sont presque toutes retrouvées en ce vendredi soir, à l'hôtel de ville, les anciennes « Violettes » de la grande époque du basket à Guingamp : Mme Rosalie Geydel-Garnier, Lylie Duchemin-Izquierdo, Maryvonne Lorgère-Lozadic-Leclercq, Josette Pichon-Le Bouédon, Noëlle Stephan-Tilly, Marguerite Lenelion Le Coq, Jacqueline Savidan-Le Jallu, Françoise Savidan-Tanguy, Maryvonne Le Gouyat... Elles étaient revenues pour téter celui qui, depuis plus de 30 années, a dirigé essentiellement les « Violettes » sous le règne de l'A.S. Plomemoar, d'abord, puis sous celui de l'Armor-Basket-Club...

Jean Busson avait, en effet, droit à cette marque de reconnaissance de la part de toutes celles qui furent, durant de longues années, les ambassadrices du basket breton...

Jean Busson, devant déclarer dans son allocution M. Raymond Cozigou, président de l'A.B.C., c'est cet homme attable, plein de bonne humeur, sachant créer autour de lui, un excellent climat de camaraderie et de sportivité, et qui depuis le 6 août 1961, date de la fondation des « Violettes », en a été la cheville ouvrière...

Et pour lui prouver dans quelle estime il était tenu dans la ville, ce soir toutes les associations sportives de Guingamp qui avaient répondu à l'appel de M. Nauleau, secrétaire de l'Office Municipal des Sports : En Avant, avec MM. Le Groot et Gobillard ; le Stade Charles de Blois, par M. Jean Ollivet ; le Tennis-Club, par M. Jobic Sévère ; le Canot-Kayak, avec M. Le Roy ; l'Amicale Lalique, avec Mme Tavel ; le Club Nautique Guingampais, avec M. Gilbert Roux...

QUANT À M. OLLIVET, adjoint-maire, il était entouré de M. Girard et Mme Giffard, adjoints, et on notait également la présence de M. Le Coq, président du comité départemental de basket, ainsi que de nombreux

dirigeants anciens et actifs des « Violettes ».

Poursuivant son allocution, M. Cozigou allait se tourner vers M. Joseph Communier, vice-président de la Ligue de Bretagne de basket, qui allait recevoir cette même distinction, la plus haute décernée par la F.F.B.B. : la médaille d'or !

« Licencié au Stade Rennais, arbitre fédéral durant 15 ans, M. Joseph Communier fut élu au comité régional de Bretagne en 1968, comme trésorier adjoint ; trésorier général en 1968. Il sera porté en 1967, date de son arrivée à Guingamp, à la vice-présidence, où il est apprécié tant par ses compétences que pour sa loyaute... »

Et le président allait associer dans ses éloges, M. Claude Sourdes, professeur d'éducation physique, l'entraîneur de l'A.B.C., qui s'est vu attribuer récemment la médaille de bronze de la Jeunesse et des Sports.

M. Le Coq décorait alors M. Busson de cette médaille d'or ; M. Edouard Ollivro étant invité à remettre cette même médaille à M. Communier.

UNE AMITIÉ AU SEIN DE L'A. B. C.

En son nom personnel, et au nom de M. Busson, M. Communier allait remercier le député-maire de cette réception : « Si la qualité de la vie doit être recherchée et mise en relief dans notre petite ville, cette qualité de la vie commence dans l'amitié qui s'est créée au sein de l'A. B. C., amitié qui recouvre des hommes et des femmes venus d'horizons bien différents, mais liés entre eux par ce fil inséparable qui s'appelle le sport ».

Et au nom de M. Bigot, président de la F.F.B.B., M. Communier se tournait vers M. Jean Busson : « Les « Violettes » de Plomemoar de belles années valurent à Guingamp de devenir l'un des haut-lieux du basket, et Jean Busson est un nom qui reste étroitement lié au basket féminin d'après-guerre... »



Et M. Le Coq, président du comité départemental de basket, à M. Jean Busson



M. E. Ollivro remet la médaille d'or de la F.F.B.B. à M. Joseph Communier



« Les Violettes » de la belle époque se sont retrouvées